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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２８年４月２６日 １９時００分 ～ ２０時００分 

開催場所 加茂公民館 

出席議員 

（班長） 松成国宏 

（司会） 脇 芳美 （記録）若谷修治 

（班員） 植原 泰，脇 芳美，若谷修治，茨 智仁 

参加市民数         １４人（男性６人，女性８人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   松成国宏 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        松成国宏 

総務消防委員会     松成国宏 

教育民生委員会     茨 智仁 

市民建設委員会     若谷修治 

坂出北フルインター 

建設促進特別委員会   茨 智仁 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   松成国宏 

質疑応答 

なし 

意見交換 

〈質疑〉 ごみ処理場は坂出市と宇多津町で運営しているが，ごみ袋の

価格が坂出市と宇多津町で違うのはなぜなのか。特に大と中のサイズの

価格が違うのはなぜか。 

〈回答〉 確かに，大サイズ 45Lで１枚当たり坂出市は 45円，宇多津町

は 25円だが，ごみ袋の収入だけで角山環境センターごみ焼却施設の運営

を含め可燃ごみの処分を行っている訳ではない。それぞれの自治体が応

分の費用を負担している訳で，その負担部分が違うということ。 

 

〈質疑〉 市立幼稚園で週２回程度，調理パンなどの簡易給食が行われ

ていると思うが，丸亀市が行っているように給食は出来ないのか。 

〈回答〉 数年前から丸亀市立の幼稚園で給食を実施していることは承

知している。丸亀市はおそらく市内４か所の学校給食センターから市内

の幼小中学校園に給食を提供するセンター方式を実施している。本市は

基本的に自校式給食を推進しており，どちらの方式も長所短所があるが，
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食育の観点からすれば自校式給食の方が子どもたちにとって良いと考え

る。調理パンのような簡易給食ではなく，温かい手作りの給食を提供で

きればと思うが，方式の違いから本市では行っていない。 

〈質疑〉 一部の小中学校へは学校給食センターから配送しているとこ

ろがある。幼稚園も配送できないのか。また、加茂幼稚園であれば隣接

する加茂小学校に給食調理場があるが，運べないのか。 

〈回答〉 一部の小中学校への配送は、すべて白峰学校給食共同調理場

から行っている。そこからすべての幼稚園に配送する体制を整えるのは

難しい。また、いくら隣接する小学校に給食調理場があったとしても衛

生面で難しいと考える。 

 

〈質疑〉 崇徳上皇のことを調べるのが好きで大橋図書館を含めて近隣

の図書館によく行くのだが，市立大橋図書館は他の図書館に比べて老朽

化等が著しい。再整備の予定はないのか。 

〈回答〉 現在のところ再整備についての予定はない。近隣のまんのう

町，三木町の図書館にお邪魔したことがあるが，本市大橋記念図書館に

比べて大変綺麗ですばらしい図書館だった。議会において一般質問で大

橋記念図書館の再整備は議論されている。今後とも要望していきたい。 

 

〈質疑〉 旧市立病院が今年度を目途に解体されるということだが，そ

の後の利用についてはどのようになっているのか。 

〈回答〉 全く決まっていない。 


